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課 長 補 佐

議案第06号
大崎市立小学校及び中学校の通学区域に関する規則の一部を改正する規則
について

議　　　　事

議案第07号

書 記

人事案件について



委員長 　出席委員定足数に達しておりますので，平成３０年第２回大崎市教
育委員会定例会は，成立いたしました。

　これから会議を開きます。

委員長 　はじめに，平成３０年第１回定例会の会議録の承認を求めます。
　内容について，ご異議ありませんか。

　ご異議ないものと認め，会議録を承認いたします。

　本日の会議録署名委員を指名いたします。
　佐藤委員にお願いいたします。

委員長 　次に，教育長報告に入ります。
　報告事項があれば，教育長から報告願います。

教育長 　教育長報告を申し上げます。
　初めに，さる１月２１日に，広島市で開催されました天皇杯第２３
回全国都道府県対抗男子駅伝競走大会におきまして，松山中学校３年
生の間宮　義雅(まみや　よしまさ)君が，宮城県代表選手団の一員と
して出場し，第２区で中学生３キロメートルの区間を力走しました。
間宮君は冬季休業期間中に県陸上競技協会が主催・運営する代表選手
団の強化合宿に２回参加し，大会当日は第２区の出場選手に指名さ
れ，県代表の一人として，しっかりとたすきをつなぎました。今後の
間宮君の活躍を大いに期待したいと思います。

　次に，一日入学についてご報告申し上げます。
　先月ご報告申し上げました入学通知の発送後，２月６日から各学校
において，「一日入学」を実施しております。
　２月１６日の古川第三小学校，鬼首小学校に至るまで，小学校２５
校，１，０００人を超える新入学児童に対して，入学にあたっての心
得等々の説明を行っております。

　次に小学校の施設整備について申し上げます。
　古川第三小学校及び古川第四小学校屋内運動場大規模改造工事につ
きましては，先月末に完成し，先週，完成引き渡しが行われました。
新年度は，新しく生まれ変わった体育館で，子供たちが元気に伸び伸
びと運動できることを大変喜ばしく思います。



　最後に，２月６日より開会しております大崎市議会第１回定例会に
ついてご報告申し上げます。
　８日及び９日には，会派代表質問が行われ，大崎ニューネット及び
おおさき市民会議の会派から，「学校教育」関連の質疑をはじめ，
「家庭教育支援と地域における人材育成」，さらには「体育施設及び
文化施設等の整備」に関する質問がございました。それぞれの質問に
対しまして，教育委員会の考え方をご説明申し上げ，理解を求めたと
ころでございます。
　また，予算特別委員会は，昨日から本日午前中までの日程で各種議
案，新年度予算等の審議が行われました。
新年度予算につきましては，教育行政分野における一般会計歳出予算
５７億６百９８万１千円，及び奨学資金貸与事業特別会計予算２千７
百７９万７千円を計上しております。
　さらに，２７日と２８日には，平成２９年度２月補正予算について
の審議が行われます。
教育委員会では，国の経済対策に伴い，平成３０年度当初予算に計上
する予定でありました，長岡小学校及び古川中学校大規模改造工事を
前倒しで事業を進めることとし，今回の補正予算に計上しているとこ
ろでございます。
　こうした予算関連の質疑につきましては，平成３０年度における教
育委員会の重点事業も踏まえ，丁寧にご説明申し上げ，理解を得てま
いります。

以上で教育長報告を終わります。

委員長 　ただいまの教育長報告について，補足説明があれば，説明願いま
す。

教育部長 　ございません。

委員長 　補足説明はないようですので，教育長報告につきまして，質疑はあ
りませんか。

委員長 　質疑がないものと認め，教育長報告を承認いたします。

委員長 　　それでは，議事に入ります。本日提案されている日程第１　議案
第６号　「大崎市立小学校及び中学校の通学区域に関する規則の一部
を改正する規則について」を議題といたします。
　学校教育課長　説明願います。

学校教育課長 （　説　明　）

委員長 　ただいまの件につきまして，質疑はありませんか。

委員長 　質疑がなければ，本案についてご異議なしと認め，原案のとおり決
定いたします。

委員長 　次に，日程第２　議案第７号「人事案件について」を議題といたし
ます。



教育長 　発議

委員長 　発議があるので認めます。

教育長   人事案件でありますので，教育委員会会議規則第５条第１項の規定
により議案第７号を秘密会とすることのお取り計らいをお願いいたし
ます。

委員長 　お諮りいたします。
　議案第７号を，秘密会とすることにご異議ございませんか。

委員 （異議なしの声）

委員長 　ご異議なしと認め，秘密会といたします。
　教育部長，教育部参事，教育総務課長を除き，そのほかの方々はご
退室願います。

　暫時休憩します。

（退出者入場後，再開）

委員長 　それでは，再開いたします。

委員長 　以上で，本日の教育委員会定例会を終了いたします。

委員長 　次に，各課・館の報告に入ります。
教育部長→参事→教育総務課長→学校教育課長→生涯学習課長→文化
財課長→中央公民館長→図書館長→学校教育課副参事

閉　　会 この会議録の作成者は次のとおりである。

　教育総務課　総務担当　主幹兼係長　千葉文隆

　上記記録の正確なることを認め，ここに署名する。

　平成　　 　年　 　　月　　　 日

　　　　　委員長

　　　　　署名委員


